



Postmoderne Unterhaltung in ZDFneo

Postmoderne Unterhaltung in ZDFneo
Das "NEO MAGAZIN" mit Jan Böhmermann geht an den Start
Provokativ, ironisch, intelligent und unterhaltend - das "NEO MAGAZIN" ist so, wie Moderator Jan Böhmermann selbst. Start seiner neuen, wöchentlichen Show ist Donnerstag, 31. Oktober 2013, 23.00 Uhr, in ZDFneo.
"Wir haben uns das 'ZDF-Magazin' mit Gerd Löwenthal gegriffen, es entkernt und für die postmoderne Unterhaltung nutzbar gemacht", so Böhmermann. Der Unterhaltungsjournalist des Jahres 2012 empfängt Studiogäste, kommentiert aktuelle Ereignisse und mischt auf, was aufzumischen ist. Seine Themen reichen "von Vater Graf über die Expo 2000 bis hin zum BSE-Skandal".
"Kurzum: Entertainment von heute, eine echte Digitalspartenquatschshow", so Böhmermann.
Gast der ersten Sendung ist Oliver Welke.
Fotos sind erhältlich über die ZDF-Pressestelle, Telefon: 06131 - 70-16100, und über <http://bilderdienst.zdf.de/presse/neomagazin>
Internet: <http://www.pressrelations.de/new/pmcounter>.
e-mail: presse@zdf.de
Fon: +49 6131 / 70-12120/1

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.